

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE Le 8 novembre 2014 COMMUNIQUER AVEC : Relations avec les médias 613 782-8782

## La Banque du Canada annonce la signature d'un accord bilatéral de swap réciproque de dollars canadiens contre des renminbis pour une durée de trois ans

OTTAWA – Dans le cadre du projet annoncé aujourd'hui par le gouvernement du Canada visant à favoriser les échanges commerciaux et les investissements entre le Canada et la Chine ainsi qu'à renforcer la stabilité financière intérieure si les conditions du marché le justifient, le gouverneur Stephen S. Poloz et Zhou Xiaochuan, gouverneur de la Banque populaire de Chine, ont signé un accord de swap réciproque de dollars canadiens contre des renminbis pour une durée de trois ans.

Cet accord porte sur un montant maximal de 200 milliards de renminbis, soit 30 milliards de dollars canadiens.

La Banque du Canada a également signé un protocole d'entente avec la Banque populaire de Chine en vue d'entretenir un dialogue régulier sur l'évolution des activités menées en renminbis et les conditions de liquidité de cette devise sur le marché canadien, et de faciliter l'établissement d'une banque de compensation en renminbis au Canada.